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Nonostante i precisi impegni assunti dalla giunta 

Centri ricreativi estivi: 
problema ancora aperto 

Oggi e domani dovrebbe funzionare il primo scaglione, pero il sindaco parla 
di altre difficolta - Risolto il rapport o col personale - Continua lo scempio 
del parco dell'Appia - Assicurazioni per la sistemazione del Prenestino 

Le indagini sul misterioso delitto scoperto il 25 giugno scorso 

DECAPITATA E PORlATA IN CALABRIA 
Fermato il «protettore» della donna uccisa 

La vittima & Anna Maria lengo, di 35 anni — Era scornparsa da Roma il 13 giugno scorso — Dodici giorni dopo 
ritrovata decapitata e senza mani a Pie delle Valli — Giuseppe Lubrano, di 30 anni, e accusato di omicidio 

L'apertura dei centri estivi 
per i ragazzi romani che non 
vanno in vacanza e ancora un 
problema aperto. I centri, in
fatti. nonostante un preciso 
impegno della giunta. non 
hanno ancora preso a funzio
nare: secondo le ultime di-
chiarazioni dei dirigenti ca-
pitolini il primo scaglione do
vrebbe essere aperto nella 
giornata di oggi o domani 
mattina. II problema del rap-
porto di lavoro con il perso
nale dell'ex patronato scola-
stico e ormai risolto, con l'ac-
cordo raggiunto dai sindacati 
e ratificato ieri mattina dalla 
giunta. L'amministrazione ha 
stabilito i parametri di retri-
buzione per i dipendenti. Ri-
solta la questione del perso
nale. restano invece ancora 
aperti alcuni problemi come 
le attrezzature e la refezione. 

E' stato lo stesso sindaco 
Darida, in un colloquio avuto 
con una delegazione di donne 
e di consiglieri di circoscrl-
zione, a confermare che non 
tutti i problemi sono risolti 
per la definitiva apertura dei 
centri estivi. Nel corso dello 
incontro. avvenuto ieri matti 
na in Campidoglio. la delega
zione, accompagnata dai con 
siglieri Ciuffini e D'Arcange-
li. ha nuovamente denunciato 
le responsabilita delle auto-
rita comunali, non solo per 
quanto riguarda la vertenza 
del personale. ma anche per 
l'agibilita delle scuole da aprt-
re. La delegazione ha anche 
ribadito che nessun altro ri-
tardo pud essere ancora frap-
posto e che inoltre la chlu-
sura delle scuole dovra essere 
posticipata a settembre. in 
modo da assicurare turn! di 
almeno 22 giorni feriali per 
ogni scaglione di ragazzi ospi-
ti dei centri estivi. La stessa 
richiesta e stata avanzata ieri 
sera in consiglio comunale 
dalla conipagna D'Arcangeli. 
intervenuta sul problema, ri-
tornato in aula per uno squal-
lido intervento di un consl-
gliere mlssino il quale ha cer-
cato di scaricare sulle spalle 
dei sindacati e dei lavoratori 
del patronato la responsabilita 
della mancata apertura dei 
centri estivi. 

Durante la seduta dell'os-
semblea capitolina il compa-
gno Prasca ha sollecitato la 
amministrazione comunale a 
prendere energici provvedi-
menti contro il continuo e 
costante scempio di quello 
che dovrebbe essere il parco 
archeologico dell'Appia. Pra
sca ha detto che un patrimo-
nio di valore universale come 
quello dell'Appia non pud es
sere compromesso dall'incapa-
cita e dairimmobilismo della 
giunta che — di fatto — aiuta 
gli speculatori. L'assessore 
Starita ha ripetuto sull'argo-
mento che i pochi interventi 
.tell'amministrazione comuna
le sul'.e costruzionl abusive 
nel parco si sono risolti in 
un nulla di fatto. Lo scempio 
continua e nessuno fa qiial-
cosa per bloccarlo in modo 
serio. Starita ha detto che la 
colpa e deU'iter burocratico 
necessario prima di procede-
re alle demolizioni e ad al
cuni interventi della magistra-
tura che bloccano le ruspe 
del Comune. 

In apertura di seduta il 
compagno Prasca ha sollevato 
nuovamente il problema del
le stalle non attrezzate per 
fornire latte idoneo alia cen-
trale di Roma. 

Mentre era in corso !a se
duta, il sindaco ha ricevuto 
una delegazione di abitanti 
della zona di Largo Preneste, 
colpiti daH'esplosione dell'in-
vemo scorso. La delegazione, 
che era accomoagnata dai con
siglieri Tozzetti. Becchelti e 
Arata. era stata form-ita al 
termine della manifest?zione 
svoltasi martedi scorso. II 
sindaco ha fornito alia dele
gazione queste assicurazioni: 
1) da 4 giorni sono iniziati i 
!avori per la ricostruzione del-
l'edificio distrutto. i tecnici 
hanno assicuralo che entro il 
30 settembre sara sistemato 
11 primo e il secondo piano, 
il traffico sulla Prenestina po-
tra essere aoerto gredualmen-
te; 2) 1'Atac e stata autoriz-
zata ad iniziare i lavori per 
la costruzione dell'anello che 
permetta il ripristino dei ser-
vizi; 3) i commeicianti posso-
no avanzare le rlchieste di 
sgravi fiscal!: 4) gli inqui-
lini continueranno ad avere il 
contratto di affjtto con il 
Comune. 

La delegazione di madri e di rappresentanti dei consigli di circoscrizione che si e recata 
ieri mattina in Campidoglio per i centri es'ivi 

L'inchiesta sulla misteriosa 
uccisione della mondana ro-
mana trovata semicarbonizza-
ta e priva di testa e mani, il 
25 giugno scorso a Pie delle 
Valli, in Calabria, e approda-
ta a qualcosa di desisivo: la 
vittima e stata identificata 
per Anna Maria lengo. di 35 
anni, e il suo « protettore», 
Giuseppe Lubraoo. di 30 anni. 
e stato fermato e indiziato di 
reato per la morte della 
donna. 

E" una conclusione che sem-
bra fare piena luae sul « gial-
lo» comineiato dodici giorni 
fa nelle campagne calabresi. 
ma che ha bisogno di ulterio-
n e piu precise conferme. 
Molti particolari. infatti, non 
ccovincono picnamente e inol
tre proprio ieri sera gli awo-
catt difenson di Giuseppe Lu
brano. Cipolloni e Sotgiu. han
no fatto sapere che conside-
rano nulli tutti gli atti della 
inchiesta poicne il loro clten-
te e stato interrogato come 
indiziato di reato senza esse
re assistito da un avvocato. 

Le indagini dei carabinierl 
e della « Squadra mobile » so
no cominciate il 15 giugno 
scorso, quando Bruna Pettet-
ti. di 30 anni. si e recata al 
commissanato Vescovio per 
denunciare la scomparsa del
la sua arnica Anna Maria len
go. La Pettetti racconto di 
aver visto per 1'ultima volta 
la sua arnica il 13 giugno 
all'una di notte, mentre sosta-

Anna Maria lengo 

va in via Tor di Quinto. Poco 
dopo. ha raccontato, e giunto 
Giuseppe Lubrano a bordo di 
una « 500 », e la lengo si e al-
lontanata con lui. 

In quell'occasione, pero, la 
Pettetti racconto ar.ehe clie 
la sua arnica piu di una volta 
le aveva rivelato la sua inten-
zione di scompaiire dalla cir-
colazione per •< mettere nei 
guai» il suo protettore. 

Da allora le indagini per ri-
trovare Anna Maria lengo so-

Giuseppe Lubrano, I'indiziato 

no andate avanti senza risul-
tato. II 25 giugno scorso il col-
po di scena: nelle campagne 
di Pie delle Valli, nel comune 
di Mormanno, viene ritrovato 
un corpo di donna mutilato 
della testa e delle mani; poco 
distanti i pezzi tagliati semi-
carbonizzati. Dopo gli oppor-
tuoi esami si scopre che e il 
cadavere della Jengo. ricono-
sciuto per alcune particolari 
cicatrici sulla pelle dovute ad 
operazioni chirurgiche che la 

donna aveva subito. 
Dopo qualche interrogatorio 

Giuseppe Lubrano ieri e stato 
fermato, nella sua abitazione 
di via degli Stormi 19. E* un 
fotografo specializzato nei ser-
vizi sportivi. Ha precedenti 
penali per atti di libidine. per 
furto, per favoreggiamento e 
sfruttamento della prostituzio-
ne. Da quindici anni convive-
va con la lengo, ed ha avuto 
da lei due figli. che ora hanno 
sei e otto anni, e vivono pres-
so parenti. Recentemente la 
donna lo aveva abbandonato, 
e lui inutilmente aveva cerca-
to una nappacificazione. Da 
questo fatto, secondo gli in-
vestigatori, potrebbe partire 
il movente deH'omicidio. 

Lubrano nega. dice di aver 
appreso a suo tempo la notizia 
della scomparsa della lengo, 
ma di non conoscerne i moti-
vi. Lo stesso avvocato Cipol
loni ha dichiarato di aver co-
nosciuto personalmente la cop-
pi a, e ha detto che Lubrano 
negli ultimi tempi cercava di 
convincere la dcnna ad abban-
donare il marciapiede. ma sen
za risultato; lei, infatti, sem-
bra che volesse continuare la 
sua atti vita per poter fre-
quentare un aitro uomo. 

Lubrano ha anche fornito 
un alibi che se verra confer-
mato dagli inquirent: appare 
molto consistente. L'uomo in
fatti ha raccontato che la not
te del 13 dopo aver avvici-
nato la vittima per parlarle 

si e allontanato una ventina 
di minuti dopo in compagnia 
di una sua arnica con la quale 
ora convive. Tomato a casa 
ha dprmito fino all'indomani. 
ed e rimasto a Roma flno nl 
14 giugno sera, data in cul e 
partito con la sua arnica alia 
volta di Parigi, per un ser-
vizio fotografico. Nella eapl-
tale francese dice di essere 
arrivato alle 10 del 15, e di 
essere ripartito il 17 sera per 
rientrare a Roma alle 10,30 
del 18. 

La verita di questo raccon
to, specialmente per cio che 
riguarda gli spostamenti Ro-
ma-Parigi, sara accertata dal
la Squadra Mobile e dall'In-
terpol. Se i fatti sono andati 
veramente cosi Lubrano non 
avrebbe avuto il tempo di ue-
cidere e trasportare fino In 
Calabria la lengo. dai momen
ta che la perizia legale hn 
accertato come data di morte 
il 15 giugno, giorno In cui 
appunto Taccusato. stando al
le sue dichiarazioni. si trova-
va a Parigi. 

Anche in questo ca.so. tut-
tavia, gli inquirenti prospetta-
no la possibllita, alquanto re-
mota. che il Lubrano avrebb* 
potuto uccidere la dcnna 1« 
sera prima di partire per Pa
rigi, per poi provvedere. al 
suo ritorno in Italia al tra-
sporto del cadavere in Ca
labria. 

Gravi rivelazioni sull'attivita dei comitati di controllo della provincia di Roma e di Latina 

IL CONSIGLIO REGIONALE INTERVIEW 
SULLE IRREGOLARITA DEL DC SPARAGNA 

Decisa un'indagine sull'operalo del presidenfe del comilafo di controllo — Le approvazioni di alcune delibere degli ospedali sarebbero 
state condizionate a favori concessi ad alcuni membri dei comitati — La DC ha manovrato per insabbiare tutto — Gli interventi di Ferrara e 
Gigliofti — Oiscussa una mozione del PCI sul finanziamento per gli asili nido — Impegni per il collocamento degli invalidi e mutilati del lavoro 

In un incontro alia Regione 

II grosso bubbone dei rapporti degli enti locali con i co
mitati regionali di controllo e scoppiato ieri mattina al con
siglio regionale con una serie di clamorose denunce. Da 
tempo, come piu volte abbiamo avuto modo di denunciare, 
1'attivita di molte amministrazioni comunali. di alcune Pro
vince e in particolare degli enti ospedalieri di Roma e bloc-

cata in seguito all'incomprensi 
bile comportamento degli orga 
ni regionali preposti ai controlli 
degli atti di questi enti. 1 comi
tati di controllo. che hanno so-
stituito le ingloriose giunte pro-
vinciali amministrative presie-
dute dai prefetti e il ministero 
della Sanita per quanto riguar
da gli Ospedali Riuniti. hanno 
il compito di controllare se gli 
atti compiuti dagli enti locali 
sono conformi alle leggi vigenti. 
Un controllo. cioe. di pura legit-
timita. Alcuni comitati. come 
quelli della provincia di Roma 
e di Latina. invece. ricaicando 
le orme dei vecchi organi pre-
fettizi. pretendono di svolgere 
un controllo di merito sulle de
libere dei Comuni. delle provin
ce e degli ospedali. 

L'argomento e venuto in di-
scussione in seguito a una mo
zione presentata all'unanimita 
dalla commissione regionale Sa
nita che invita la giunta a « re-
perire tutti quel sistemi atti a 
sveltire le procedure » per •• con-
sentire che tanto il controllo di 
legittimita che di merito si svol-
gano sulla linea indicata dai 
consiglio regionale». Nell'illu-
strazione della mozione il pre-
sidente della commissione. il so-
cialista Dell'Unto. ha denuncia
to alcune gravissime irregolarita 
che si sarebbero verificate nelle 
trattative fra il comitato di 
controllo di Roma, presieduto 
dai dc Sparagna. e gli enti 
ospedalieri. Dell'Unto ha ripe
tuto cio che ebbe a denunciare 
in commissione. e cice che le 
delibere riguardanti glj ospedali 
hanno possibility di essere ap-
provate dagli organi di tutela 
?olo a queste condizioni: « a) di 
concedere assunzioni nell'ospe-
dale di persone raccomar.date 
dai componenti la sezione di 
controllo o dai funzionari. b) di 
inserire nelle commissioni ospe-
daliere i funzionari delle sezioni 
di controllo: c) di istituire nuo-
vi reparti ai primariati». I>c 
gravissime accuse, riprese da 
Dell'Unto sarebbero state for 
mulate in un incontro con i pre-
sidenti degli enti ospedalieri 4i 
Roma. 

La denuncia de?unta dai ver-

non Chi e che 
la sede per la Regi 

vuole 
one? 

Dopo I'approvazione da par
te del Governo di tutti gli 
atti compiuti dai consiglio re
gionale e dalla giunta per 
lacquisizione deU'immobile 
di via della Pisana come sede 
protvisoria della Regione. vi 
e ancora chi tenta di impedi-
re che la Regione possa en-
trare in possesso della sua 
sede per trasfenrvi gli Uffi-
ci e, quindi, cominciare a la-
vorare m modo piu regolare. 
Chi i che non vuole che la 
Regione abbia una sede? I 
fascisti del MSI sono i primi 
nell'elenco dei sabotatcri. E 
si capisce data I'affezione 
« storica » che i fascisti hanno 
sempre avuto per il potere 
accentrato e opprcssivo dei 
«governatori » c del « poefe-
ft&» < cm nfleui negativi 

ancora sussistono e che la 
Regione dovrebbe definitive-
mente spazzare via. Ma t sor-
prendente che nell'elenco di 
chi non vuole che la Regione 
sia messa in grado di iavora-
re, figurino forze politiche e 
uomini che, a parole, si di-
chiarano aperti alia collabo-
razione fra Enti locali e Re
gione — ma che poi — co
me nel caso di alcuni com
ponenti della giunta comuna
le di Roma — compiono ogni 
sforso in senso contrario, 
mcitendo in atto lentezze pre
meditate nella adozione di 
provvedimentl — quale la de-
libcra per la variazione di 
uso dello stabile di via della 
Pisana — gia garantiti, del 
resto, da precisi impegni del
lo stesso sindaco di Roma. 

bali della V commissione Sani
ta. dai quali risulta la confer-
ma dell'assessore dc Cutrufo sui 
fatti denunciati, ha vivamente 
scosso il consiglio. Nel dibatti-
to che ne e seguito sono inter-
venuti. fra gli altri, i compagni 
Maurizio Ferrara. capogruppo 
del PCI. e Luigi Gigliotti. vice 
presidente dell'assemblea. 

II compagno Ferrara ha ricor-
dato che piu volte il gruppo 
comunista aveva richiesto 
l'adempimento statutario per un 
incontro periodico di orienta-
mento politico tra il consiglio 
regionale e il comitato di con
trollo. Si deve anche a tale 
mancato adempimento la cui re
sponsabilita ricade sulla Giunta 
il verificarsi di situazioni gravi 
die sfiorano la illegalita come 
quelle rilevate dalla commissio
ne Sanita per quanto riguarda la 
provincia di Roma e 1'attivita 
del presidente del Comitato aw. 
Sparagna e la provincia di La
tina. Dal canto suo il compagno 
Gigliotti ha sollevato il proble
ma di eventuali responsabilita 
penali. 

L'assessore alia Sanita Cutru
fo (dc) dopo aver riconosciuto 
la gravita dei rilievi mossi ha 
aggiunto che i comitati di con
trollo non funzionano perche 
mancano delle norme precise, 
dichiarando inoltre la incostitu-
zionalita della legge Scelba che 
determina la linea di condotta 
prefettizia di questi comitati. 

AI termine del dibattito si so
no riuniti i capigruppo per con
cordat un documento comune 
sulla grave questione dei con
trolli. Anche in questa sede il 
rappresentante dc ha cercato di 
evitare che la Regione aprisse 
una indagine. specie sul comi
tato presieduto dall'avv. Spara
gna. E' stata l'azione dei co-
munisti e dei socialisti che ha 
costretto la DC ad accettare un 
documento in cui viene dato 
mandato alia Commissione Sa
nita di approfondire. insieme al-
1'assessore. le questioni solleva-
te nel corso del dibattito sull'at
tivita dei comitati di controllo 
di Roma e di Latina. 

Nella riunione di ieri l'assem-
blea ha anche approvato una 
mozione e una delibera riguar
danti i) collocamento dc. muti
lati e invalidi del lavorv. Nei 
due document!, approvati *I ter
mine di un dibattito dove sono 
intervenuti per il gruppo comu
nista i compagni Gigliotti e Ber-
ti. si prevedc la costituzione di 
una commissione per una indagi
ne conoscitiva sulla situaizonc 
dei mutilati e invalidi del lavoro 
e si invita il ministro del La
voro a svolgere un immediato 
controllo sugli uffici provincial! 
del lavoro. Inoltre tutti gli or
gani della Regione sono impe-
gnati ad applicarc rigorosamen-
tc le disposizioni riguardanti il 
lavoro e il collocamento degli 
invalidi c dei mutilati. 

In apertura di seduta era sta
ta discussa anche una mozione 
del gruppo comunista sui finan-
ziamenti per gli asili nido. Sul-
1'argomento sono intervenuti i 
compagni Ranalli e Lcda Colom-
hini. I due consiglieri comunisti 
hanno denunciato ic gravi de
cision)' del governo di eonside-
rare definitivo il primo finan
ziamento. concesso come accon-
to. per l'attuazione degli asili 
nido nel 197?. 

Acquedotto Felice 

Prosegue la battaglia unitaria 
contro la vergogna delle baracche 

I sindacati chiedono misure 
urgenti contro il carovita 
Presentata la piattaforma rivendicativa per un diverso sviluppo 
economico - La giunta si e impegnata ad esaminarla e a convocare 
un incontro triangolare con la partecipazione anche del Comune 

La questione del carovita. 
del continuo aumento dei 
prezzi e la necessita di pre
cisi ed immediati provved:-
menti che servano a frenare 
la spirale inflazionistica, so
no state affrontate ieri nel 
corso del gia programmato 
incontro tra Regione e sinda
cati CGIL, C1SL e UIL. 

Hanno partecipato per la Re
gione il presidente Cipriani e 
l'assessore Ponti, per i sinda
cati la segreteria della Fede-
razione unitaria CGIL, CISL, 
UIL. Le organizzazioni dei la
voratori hanno innanzitutto 
illustrato la piattaforma ri
vendicativa regionale che toc-
ca, non soltanto il problema 
dei prezzi in senso strelto, 
ma piu in generale i prowe-
dimenti necessari per un di
verso sviluppo economico del
la Regione. I sindacati han
no chiesto interventi imme
diati sul piano politico ed 
operativo. 

A conclusione di questo pri
mo incontro i rappresentanti 
della Regione hanno assunto 
i segnenti impegni: 

1) sottoporre aH'esame del
la Giunta il documento riven. 
dicativo delle organizzazioni 
sindacali sulla politica dei 
prezzi: 

2) convocare su richiesta 
dei sindacati. entro la prossi-
ma settimana. un incontro 
triangolare Regione, Comune 
e sindacati per discutere, tra 
l'altro. la funzione dei mer-
cati generali e degli enti co
munali di consumo; 

3) infine la convocazione 
della commissione per le ini-
ziative sui prezzi promossa 
dalla Regione. di cui faranno 
parte i rappresentanti della 
produzione, della distribuzio-
ne e delle organizzazioni sin
dacali. 

Con la partecipazione di organizzazioni democratlche 

Iniziative della zona-nord 
contro Taumento dei prezzi 

Dopo la settimana di lotta 
contro il caro-vita indetta dai 
quartieri nord della citta, che 
ha riscosso nei giorni scors: 
un ampio successo politico 
grazie anche alia articolazione 
territoriale delle iniziative, 
continua nella zona a svilup-
parsi un vasto movimento di 
lotta per un nuovo sviluppo 
economico e l'occupazione, che 

Alia Coop 
prodotti 

della RDV 
Nel supercoop di Cinisello, Via 

Garibaldi (Milano) e di Roma 
(Largo Agosta) della Cooperazione 
di Consumo, aderente alia Lesa 
Nazionale Cooperative, si sta el-
fettuando in questi giorni la ven-
dita di una serie di prodotti del-
I'artigianato della Repubblica De-
mocratica del Vietnam. L'iniziativa. 
che porta per la prima volta nel 
nostro Paese prodotti vietnamiti, si 
inquadra nel complesso dei rap
porti tecnici economic! e commer
cial! del Movimento cooperativo 
italiano adcrenrc alia Legs con il 
Movimento cooperativo vietnamita. 

Si tratta evidentemente dell'ini-
zio di un rapporto che, al di la 
del significato puramente commer
cials. intende svilupparsi sul pia
no di uno scambio tale da favorire 
ia ripresa e la ricostru2ionc eco-
nomica di un Paese martoriato dal
la gue.-ra imperialista. 

investe, innanzitutto, i luogh: 
di lavoro, che si rapports 
strettamente ai consigli d. 
circoscrizione. e pone nvend: 
cazioni urgenti e concrete al 
le altre assemblee elettive. 

Ieri, ad esempio, si e tenu-
ta, nella sede deila XVII cir
coscrizione, in via del Falco. 
l'annunciata assemblea degl: 
artigiani di Borgo. Prati e Ca-
valleggeri, assemblea molto 
numerosa, che ha registrato 
la partecipazione deH'Upra 
(era presente il compagno 
sen. Olivio Mancini), dell.i 
Federesercenti con Mammuc-
cari, e di tutti i gruppi de 
mocratici della circoscrizio
ne. 

Oggi e, in programma. in
vece. a Torrevecchia, davant: 
ai grandi magazzini «Gam
ma ». un incontro dei consi
glieri della XX circoscrizione 
con i lavoratori del quartiere 
sui temi del caro-vita e del-
l'assetto del territorio, men
tre domani. alle ore 18,30. a 
Valle Aurelia si svolgera 
un'altra manifestazione popo-
lare per sollecitare l'attuazio 
ne del piano di zona n. 6i 
delta 167. 

Sabato. infine. si svolgera 
nella borgata di Massimina. 
sull'Aurelia. un incontro po 
polare sui temi del caro-vita. 
dei servizi e della lotta alle 
numerose lottizzazioni abusi 
ve 

Un primo importante successo e stato ottenuto dai ba-
raccati deH'Acquedotto Felice con l'assegnazione di 160 
alloggi ad Ostia; mentre altri 250 saranno consegnati nei 
prossimi giorni. 

E' stata una lotta dura, molte volte difficile, ma con
dotta sempre unitariamente dai SUNIA e dalle forze poli
tiche democratiche della zona. La vigilanza comunque deve 
ancora continuare perche sia eliminata la vergogna delle 
baracche, senza rinvii e portando avanti Ia battaglia pet 
lo sviluppo dell'edilizia popolare, per il verde e i servizi. 
Kimanc aperto anclie il problema del lavoro delle famiglie 
dei ba raccati e. in modo particolare per i giovani e le 
donne. La conquista di una casa decente e moderna non e 
6ufficiente per dare serenita e sicurezza a centinaia e 
migliaia di famiglie costrette ad emigrare a Roma per la 
crisi del Mezzogiomo e delle campagne. 

In questi anni le sezioni del PCI di Nuova Tuscolana e 
di Quadraro hanno condotto una lotta incessante per 1'eli-
minazione delle baracche e per il lavoro e la sicurezza delle 
famiglie. II Sindacato degli inquilini e assegnatari (SUNIA) 
ha organizzato (anche con la fattiva collaborazione di don 
Roberto Sardella) decine e decine di assemblee. incontri. 
delegazioni e manifestazioni in Campidoglio. Ricordiamo 
le manifestazioni di zona a Centocelie nel novembre del 7 1 : 
l'occupazione degli alloggi di via Carpineto e a Torre Snac-
cata nel periodo di Natale dello stesso anno; i dibattiti al 
ccntro sociale del Tuscolano e la recente « giornata di lot-
la > del 20 giugno. con una manifestazione a Largo Spar. 
laco. organizzata dai Comitato unitario della zona Roma sud 
con I'adesione della DC, PCI. PSI, PSDI e PRI. 

Nella fase politica nuova che stiamo attraversando. vi 
sono nuovc possibilita per la realizzazione della legge sul 
la casa e per I'investimento dei 55 miliardi per l'elimina-
cione dei borghetti della zona Roma sud: lotta che ha 
avuto gia momenti important! con I'eliminazione del bor 
ghetto Latino e l'assegnazione degli alloggi per i baraccati 
del borghetto Alessandrino e di una parte deH'Acquedotto 
Felice, e che contimiera nei prossimi mesi tanto nelle 
assemblee elettive quanto tra i lavoratori e le famiglie in 
teressate per dare un nuovo volto alia nostra citta e garan 
tire la casa e i servizi ai cittadini. Nella foto: un comizio 
del POI tra i baraccati dell "Acquedotto Felice. 

Per mancanza di assistenza 

Centinaia di posti 
vuoti negli ospedali 

Centinaia di posti letto al 
Policlinico e negli ospedali so
no inutiUzzabili per mancan
za di personale. L'inizio delle 
ferie estive. infatti. ha dram-
maticamente messo in luce le 
pesanti carenze di infeimieri 
e portant:r.i. tanto che nelle 
cliniche universitarie. come an
che negli altri ospedali. di
verse centinaia di posti letto 
ncn possono essere di fatto 
occupaU dai malati. Cio vie
ne ad aggravare ancor p;u la 
cronica carenza di posti negli 
ospedali romani. insufficient!, 
come e ormai noto. a soddi-
sfare le esigenze sanitarie del
la citta. 

Questa situazione insosteni-
bile e stata denunciata dai 
consiglio generale dei dipen
denti universitari (Sunpu-
CGIL) riunitosi nei giorni 
scorsi insieme al sindacato 
COIL ospedalieri. Responsa-
bill sono innanzitutto l'ammi
nistrazione universitaria e o-
spedaliera, per il mancato a-
deguamento degli organici, 
gia previsti dalla legge. 

piccola 

Alia X Ripartizione 

Custodi dei musei 
usati come uscieri 

cronaca 
Laurea 

Si e laurcato il compagno Pie-
tro Sugan. nella facolta di Giuri-
sprudenza, con 110 e lode. Al caro 
compagno giungano le pit vive con-
gratulazioni d3 parte dei compagni 
della sezione di Ostia Lido, della 
Federazione e dell'* Unita ». 

Lutti 
Ieri hanno avuto luogo i fune-

rali del compagno Vincenzo Gatta. 
della cellula del Consiglio nazionale 
delle Ricerche. scomparso immatu-
ramente all'eta di 39 anni. I com
pagni di S. Lorenzo e del CNR par-
tecipano al dolor* della moglie Giu-
ditta. A lei e a tutti i familiari I* 
condoglianze dell'« Unita >. 

E' deceduto il padre del com
pagno Franco Lausi. Giungano al 
caro compagno Ic condoglianze piu 
sincere da parte dei compagni del
la sezione PP.TT., della Ftdertzio-
nc t dell'« Unit! ». 

Ventitre custodi dei musei 
capitolini sono utilizzati co
me uscieri alia X ripartizio
ne. Questa notizia e stata 
diffusa ieri in un comunica-
to deM'assessore regionale agli 
enti locali, Musei e Bibliote-
che, Varlese, il quale denun
cia anche le gravi responsa
bilita dell'amminist razione co
munale. 

Gia dallo scorso anno, si af-
ferma nel documento dello 
assessore, la Regione sollecito 
nl'assessore comunale aKe Bel
le Arti ad esaminare la possi
bilita di restituire alle proprie 
funzioni quei custodi distacca-
ti in altri uffici della Riparti
zione X o presso altre ripar-
tizioni in sostituzione di im-
piegati o uscieri mancanti». 
Questi custodi. si afferma, so
no 23 se e vero che in servi-
zio ve ne sono soltanto 68. 
Nel corso della stessa riunio
ne si invita il Comune a dare 
l'avvio immediatamente alle 
pratiche del concorso per la 
copcrtura dei 50 posti di cu-
stode. 

La notizia data da Varlese 
e l'ennesima testimonianza del 
malcostume che regna al Co
mune. Con 23 custodi non s: 
risolve certo il problema. n^ 
con 50. ma e veramente gTot-
tesco che. nella drammatioa 
situazione attuale. quando si e 
costretti a chiudere i muse: 
per mancanza di personale. 
parte di questo si trovi spar-
fio nei posti piu disparai; 

Sulla chiusura estiva dei mu
sei capitolini si e occupsto î -
ri sera anche il consiglio co
munale. II compagno Salzano. 
intervenuto a nome del grup
po comunista, ha di nuovo aoi-
lecitato il ritiro del provved: 
mento. Quale valore « univer
sale » si afferma per il ruolo 
di Roma nel campo cul tura l 
— si e domandato Salzano - -
quando si chiudono i ma>?: 
perchd la giunta non e cap-.ice 
di programmare una tempest: 
va attivita? L'assessore Bene
detto ha ripetuto quanto eb
be a dire nel corso della con-
ferenza stampa e c:oe che 11 
prowedimento e stato preeo 
per inderogabili neoeaaltk 


